



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:30

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Lunes 14 de noviembre de 2005

### PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

#### **Emisora: Corporación**

Programa: José Rizo y sus propuestas liberales

Conduce: José Rizo Castellón

Tema: Propuestas electorales

El doctor Rizo en relación al nicaragüense muerto por el ataque de perros, propone crear las condiciones económicas necesarias para la creación de empleos y evitar que los nicaragüenses tengan que abandonar el país en busca de mejores horizontes. Refirió que cuando asumió la Vicepresidencia en el 2002 sugirió al Presidente Bolaños crear un programa para integrar a todos los nicaragüenses, tanto los que viven en el país como en la diáspora, pero el Mandatario no lo escuchó y no contó con los recursos necesarios para dicho programa.

### NOTICIAS DE TV

+Miguel Mora informó que esta semana será inhibido Herty Lewites por cuatro demandas que impondrá el FSLN. **(100% Noticias)**

+José Rizo Castellón afirmó que el PLC y el PC están realizando conversaciones para una futura alianza, aunque lo niegue el señor Mario Rappaccioli. Asimismo, anunció que a partir del próximo lunes tendrá un programa en Radio Corporación de once a doce del mediodía, llamado "José Rizo y su propuesta liberal". Aseguró que Arnoldo Alemán tiene una situación de convivencia familiar que le afecta su participación en las elecciones presidenciales. **(100% Noticias)**

+La fiscal adjunta, María Auxiliadora Bolaños, afirmó que sostuvo una reunión de alto nivel, donde participó el Ministro de Gobernación, el Jefe de la Policía Nacional, para discutir acerca del millón doscientos mil dólares que incautó la aduana en el mes de agosto. Según la fiscal adjunta se le dará el veinticinco por ciento a cada una de las siguientes instituciones: Policía Nacional, Fiscalía, Poder Judicial y a la Aduana, debido a que esas instituciones no les alcanza el presupuesto para combatir la delincuencia y el narcotráfico. **(100% Noticias/ Estudio 24 horas, Canal 8)**

+El vocero del PLC, Leonel Téller, aseguró que hoy darán a conocer en conferencia de prensa a los candidatos a concejales de la región del Atlántico Norte y Sur, los cuales fueron electos por más de cuarenta mil ciudadanos que participaron en esa escogencia. **(Noticiero CDNN)**

+El precandidato Eduardo Montealegre afirmó que ahora es el PLC quien lo está llamando para que regrese a ese partido, porque han visto que la Alianza que él preside es la única que puede aglutinar a todas las fuerzas democráticas. **(Noticiero CDNN)**

+Wálmaro anunció que a las dos de la tarde de hoy recibirán al Poder Judicial y a la Procuraduría de Derechos Humanos, las que serán las últimas en recibir, para escuchar sus demandas al presupuesto y proceder a lo que sería una discusión. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Georgina Muñoz de la Coordinadora Civil, expresó que tanto el Gobierno Central, la CGR, la Policía Nacional y la Fiscalía deberían de investigar a fondo la pérdida de los seiscientos nueve mil dólares en el Poder Judicial. **(100% Noticias)**

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:30

PAG - 2 -

+La Fiscal Adjunta, María Lourdes Bolaños en relación al caso de los seiscientos nueve mil dólares, dijo que existen pruebas para entablar un juicio en contra de varios abogados y contra personas que resulten involucrados en la sustracción irregular de ese dinero, por lo tanto sólo esperan que la CSJ remita su investigación en cuanto a la actuación de los magistrados de justicia, para luego ellos tomar una decisión.

**(TV Noticias, Canal 2)**

+Wilfredo Navarro manifestó que el PLC solicitará al Gobierno que lleguen a un acuerdo con los sectores que demandan mejores beneficios y una vez que esto se dé respetarán los acuerdos. Después de salir de la reunión del CEN, Navarro comunicó que el PLC no apoyará de antemano la posición del Gobierno respecto al Presupuesto General de la República 2006. Añadió que su partido presentará la propuesta de elecciones primarias al CSE. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Suyen Cortés reportó que en uno de los hospitales de maternidad los pacientes usaban sábanas de moteles, porque no tienen recursos para comprarlas. **(Estudio 24 horas, Canal 8)**